
 
Dl agosto: Ance, misure non sufficienti per la crescita 
Buia, manca visione futuro. Limitate risorse per infrastrutture 
   (ANSA) - ROMA, 01 SET - Il decreto agosto "cosi' come tutti" 
gli altri provvedimenti finora emanati dal Governo per 
fronteggiare la "durissima crisi che stiamo attraversando 
predilige l'individuazione di micro interventi, che seppur 
positivi non possono incidere in modo rilevante e duraturo. Si 
tratta infatti anche in questo caso di una serie di misure che 
singolarmente valutiamo in gran parte positive, ma che non sono 
sufficienti a dare una risposta concreta agli obiettivi, non piu' 
rimandabili, di crescita e sviluppo". Lo afferma il presidente 
dell'Ance, Gabriele Buia, in audizione alla commissione Bilancio 
del Senato. "Manca ancora una volta - prosegue - una visione di 
futuro e di crescita e ci si limita a muovere qualche passo. 
Troppo poco soprattutto alla vigilia di una ripresa autunnale 
che per ovvie ragioni si annuncia avvolta nell'incertezza e 
nell'impossibilita' di scommettere su una ripresa solida e 
duratura". 
Quanto alle risorse stanziate o anticipate con il decreto, 
"appaiono troppo limitate per garantire il tanto atteso rilancio 
degli investimenti infrastrutturali, sempre evocato dal Governo, 
che di fatto si traduce in piu' scuole, ospedali, edifici 
pubblici, strade e manutenzione", sostiene Buia. (ANSA). 
 
Dl agosto: Ance, estendere platea eco e sismabonus 110% 
   (ANSA) - ROMA, 01 SET - Il decreto agosto sotto il profilo 
fiscale "contiene una serie di disposizioni positive. Tuttavia, 
e' necessario introdurre alcuni correttivi", a partire dalla 
necessita' di "estendere la platea dei soggetti che possono 
fruire dell'ecobonus e del sismabonus al 110%, consentendo 
l'applicabilita' anche alle imprese che eseguono lavori agevolati 
su immobili di loro proprieta'". Lo afferma il presdente 
dell'Ance, Gabriele Buia, in audizione sul dl agosto alla 
commissione Bilancio del Senato. (ANSA). 
 
**DL AGOSTO: ANCE, 'ANCORA UNA VOLTA MISURE INSUFFICIENTI'** = 
      Roma, 1 set. (Adnkronos) - ''Si tratta, anche in questo caso, di una  
serie di misure che singolarmente valutiamo in gran parte positive, ma 
che non sono sufficienti a dare una risposta concreta agli obiettivi,  
non più rimandabili, di crescita e sviluppo''. Lo dice il Presidente  
dell'Ance, Gabriele Buia, nel corso di un'audizione in commissione  
Bilancio del Senato sul dl Agosto. ''Manca ancora una volta- aggiunge- 
una visione di futuro e di crescita e ci si limita a muovere qualche  
passo. Troppo poco soprattutto alla vigilia di una ripresa autunnale  
che per ovvie ragioni si annuncia avvolta nell'incertezza e  
nell'impossibilità di scommettere su una ripresa solida e duratura''. 
 
**FASE3: ANCE, 'ISTAT CERTIFICA LIMITATA EFFICACIA MISURE GOVERNO'** = 
      Roma, 1 set. (Adnkronos) - ''L'Istat ha rivisto al ribasso le stime  
sul pil'', un dato ''che conferma non solo l'incertezza economica  
generata dall'emergenza sanitaria, ma soprattutto la limitata  
efficacia, in un'ottica di rilancio dell'economia, delle misure finora 



adottate, nonostante le ingenti risorse messe in campo: 105 miliardi  
da spendere nel 2020, reperiti attraverso tre scostamenti di  
bilancio''. Lo dice il presidente dell'Ance, Gabriele Buia, nel corso  
di un'audizione in commissione Bilancio del Senato sul dl Agosto. 
 
**DL AGOSTO: ANCE, RISORSE PER RILANCIO INFRASTRUTTURALE NON BASTERANNO** = 
      Roma, 1 set. (Adnkronos) - ''Le nuove risorse stanziate e quelle  
anticipate con il decreto, che rappresentano poco più del 10% degli  
stanziamenti pluriennali già previsti, appaiono troppo limitate per  
garantire il tanto atteso rilancio degli investimenti  
infrastrutturali, sempre evocato dal Governo, che di fatto si traduce  
in più scuole, ospedali, edifici pubblici, strade e manutenzione''. Lo 
dice il presidente dell'Ance, Gabriele Buia, nel corso di un'audizione 
in commissione Bilancio del Senato sul dl Agosto.       
 
DL AGOSTO: ANCE, NECESSARIO ESTENDERE PLATEA ECOBONUS E SISMABONUS 110% = 
      Roma, 1 set. (Adnkronos) - "E' necessario estendere la platea dei  
soggetti che possono fruire dell'Ecobonus e del Sismabonus al 110%,  
consentendo l'applicabilità anche alle imprese che eseguono lavori  
agevolati su immobili di loro proprietà". Lo dice il presidente  
dell'Ance, Gabriele Buia, in audizione in commissione Bilancio del  
Senato sul Dl Agosto. 
 
Dl agosto: Ance, positivo ma micro interventi non incisivi = 
(AGI) - Roma, 1 set. - Il Dl Agosto "predilige l'individuazione 
di micro interventi, che seppur positivi non possono incidere in 
modo rilevante e duraturo". Lo afferma il presidente dell'Ance, 
Gabriele Buia, in audizione in Commissione Bilancio del Senato 
sul Dl Agosto sottolineando che "si tratta infatti anche in 
questo caso di una serie di misure che singolarmente valutiamo 
in gran parte positive, ma che non sono sufficienti a dare una 
risposta concreta agli obiettivi, non piu rimandabili, di 
crescita e sviluppo".  
Per Buia, "manca ancora una volta una visione di futuro e di 
crescita e ci si limita a muovere qualche passo. Troppo poco 
soprattutto alla vigilia di una ripresa autunnale che per ovvie 
ragioni si annuncia avvolta nell'incertezza e 
nell'impossibilita di scommettere su una ripresa solida e 
duratura". (AGI)Tri 
                                                                                                              
Dl agosto: Ance, estendere platea beneficiari eco e sismabonus = 
(AGI) - Roma, 1 set. - Necessario "estendere la platea dei 
soggetti che possono fruire dell'Ecobonus e del Sismabonus al 
110%, consentendo l'applicabilita anche alle imprese che 
eseguono lavori agevolati su immobili di loro proprieta".  Lo 
afferma il presidente dell'Ance, Gabriele Buia, in audizione in 
Commissione Bilancio del Senato sul Dl Agosto. (AGI)Tri 
                                                                                                              
Dl agosto, Ance: misure non sufficienti per crescita e sviluppo 
"Manca una visione di futuro, troppo poco" 
 
Roma, 1 set. (askanews) - Il decreto agosto "così come tutti 
quelli finora emanati dal Governo in un`ottica di reazione alla 



durissima crisi che stiamo attraversando predilige 
l`individuazione di micro interventi, che seppur positivi non 
possono incidere in modo rilevante e duraturo. Si tratta infatti 
anche in questo caso di una serie di misure che singolarmente 
valutiamo in gran parte positive, ma che non sono sufficienti a 
dare una risposta concreta agli obiettivi, non più rimandabili, 
di crescita e sviluppo". Lo ha detto il presidente dell`Ance, 
Gabriele Buia, nel corso di un'audizione alla Commissione 
bilancio del Senato sul provvedimento. 
 
Secondo Buia "manca ancora una volta una visione di futuro e di 
crescita e ci si limita a muovere qualche passo. Troppo poco 
soprattutto alla vigilia di una ripresa autunnale che per ovvie 
ragioni si annuncia avvolta nell`incertezza e nell`impossibilità 
di scommettere su una ripresa solida e duratura". 
 
Il dato Istat su Pil e costruzioni, ha sottolineato, "conferma 
non solo l'incertezza economica generata dall'emergenza 
sanitaria, ma soprattutto la limitata efficacia, in un`ottica di 
rilancio dell`economia, delle misure finora adottate, nonostante 
le ingenti risorse messe in campo: 105 miliardi da spendere nel 
2020, reperiti attraverso tre scostamenti di bilancio". 
 
Ance: non sono le procedure di gara a bloccare investimenti 
"Ma farraginosità burocratiche a monte" 
 
Roma, 1 set. (askanews) - Gli investimenti rischiano di restare 
al palo non a causa delle procedure di gara ma per le procedure a 
monte. Lo ha sottolineato il presidente dell'Ance, Gabriele Buia, 
nel corso di un'aduzione alla Commissione bilancio del Senato. 
 
"Ora il Decreto Agosto qualche elemento positivo in questo senso 
lo contiene - ha rilevato - grazie all`anticipazione al triennio 
2020-2022 di circa 4,4 miliardi di euro destinati agli 
investimenti degli enti territoriali, anche se con alcune 
farraginosità burocratiche che rischiano di limitarne gli effetti 
concreti. A queste risorse si aggiungono nuovi stanziamenti per 
infrastrutture per 1.100 milioni di euro tra il 2021 e il 2023". 
 
"Ma - ha aggiunto - le nuove risorse stanziate e quelle 
anticipate con il decreto, che rappresentano poco più del 10% 
degli stanziamenti pluriennali già previsti, appaiono troppo 
limitate per garantire il tanto atteso rilancio degli 
investimenti infrastrutturali, sempre evocato dal Governo, che di 
fatto si traduce in più scuole, ospedali, edifici pubblici, 
strade e manutenzione". 
 
"Eppure come già abbiamo evidenziato in più di un`occasione al 
Governo e al Presidente Conte sono già disponibili 39 miliardi di 
euro per i cantieri e 2,8 miliardi per la progettazione stanziati 
con le ultime leggi di bilancio che potrebbero essere usati 
subito!" ha concluso. 
 



Dl agosto, Ance: estendere platea del bonus 110% 
Rivedere limitazioni su prorietà e destinazione residenziale 
 
Roma, 1 set. (askanews) - E' necessario estendere la platea dei 
soggetti che possono fruire dell`Ecobonus e del Sismabonus al 
110% "consentendo l`applicabilità anche alle imprese che eseguono 
lavori agevolati su immobili di loro proprietà". E' quanto ha 
chiesto l'Ance nel corso di un'audizione alla Commissione 
bilancio del Senato. 
 
Inoltre, ha detto il presidente Gabriele Buia, serve "rivedere 
la definizione di condominio adottata dall`Agenzia delle Entrate 
ai fini dell`applicabilità della detrazione potenziata al 110%, 
che punta a impedire gli interventi su abitazioni con un unico 
proprietario. Ciò limita fortemente l`impatto economico della 
misura e le potenzialità del provvedimento, come stimolo agli 
interventi di rigenerazione urbana e all`interesse pubblico di 
avviare un serio programma di risparmio energetico e di sicurezza 
del patrimonio edilizio esistente". 
 
Infine, ha aggiunto, occorre "eliminare il riferimento 
utilizzato dall`Agenzia delle Entrate alla "prevalente 
destinazione residenziale" per gli interventi sulle parti comuni 
condominiali, che limita fortemente il beneficio, specie per le 
unità immobiliari a destinazione non abitativa possedute da 
soggetti esercenti attività d`impresa". 
 
DL AGOSTO: BUIA (ANCE) "ESTENDERE PLATEA PER ECO E SISMA BONUS 110%" 
ROMA (ITALPRESS) - "Occorre estendere la platea dei soggetti che 
possono usufruire dell'ecobonus, del sisma bonus al 110%, rivedere 
a definizioni di condomini adottata dall'agenzia delle entrate". 
Lo ha detto il presidente dell'Ance, Gabriele Buia, nel corso 
dell'audizione in commissione Bilancio del Senato, sul decreto 
agosto. "Sul tema del lavoro si sottolinea che prevalgono le 
misure assistenziali su quelle strutturali seppur con alcuni 
segnali di maggiore attenzione verso le esigenze delle imprese" ha 
aggiunto "positive le agevolazioni per le imprese che non 
ricorrono ad ulteriori ammortizzatori sociali, ma questa 
premialita' dovrebbe essere riconosciuta anche a quelle imprese 
che richiamano i propri lavoratori dalla cassa integrazione a zero 
ore per farli lavorare a rotazione". Per l'Associazione dei 
costruttori edili si deve "impedire il licenziamento, in questa 
fase epidemiologica, per fine cantiere. Per favorire l'occupazione 
occorre favorire l'utilizzo dei contratti a tempo al fine di 
supportare le imprese in un difficile momento di programmazione. 
Riteniamo del tutto insufficienti gli incentivi per favorire 
l'occupazione nel Mezzogiorno  per dare una risposta efficace ad 
un problema strutturale". 
(ITALPRESS). 
 


